

CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

Como se pudo observar en el texto, la industria del montaje es muy amplia y permite a quienes se desenvuelven en este campo adquirir gran experiencia porque a mas de elaborar el presupuesto de un proyecto, si este es ganado, se procede a realizar el presupuesto ejecutivo que no es otra cosa que el mismo presupuesto pero ajustado a costos aun mas reales, estos datos provienen del personal que viaja a la zona a realizar la preparación del sitio o campamento. Posteriormente se procede a realizar la curva de avance del proyecto que será la herramienta de medición de desarrollo del proyecto, esta tarea esta designada al ingeniero control de proyecto quien será el brazo derecho del Gerente de Obra y es la persona encargada de indicar el avance o retraso del proyecto y así prevenir cualquier contratiempo económico que por retraso pudiese ocurrir.

Al término de este trabajo, se pueden identificar las conclusiones y recomendaciones que arrojó el desarrollo del tema.

1. El desarrollo principal de este tema tiene como finalidad que el estudiante que recién ingresa a la facultad tenga una guía en la cual pueda visualizar como es el campo laboral una vez que ha salido de la facultad.
2. Todo proyecto por mas pequeño que sea debe incluir un presupuesto técnicamente bien elaborado ya que de su correcta elaboración dependerá el ganar o no una licitación y/o ayudar a la gerencia general a tomar la decisión de retirarse de un proceso de licitación si la competencia presenta un presupuesto con costos muy bajos, ya que al ganar un proyecto lo mínimo que se espera es ganar la utilidad calculada en el presupuesto.
3. Vale recordar, que es importante tener muy en cuenta el tipo de personal y equipos a utilizarse en la elaboración de un presupuesto, ya que si omitiéramos por error alguna categoría de obrero o algún equipo pesado de construcción, esto podría repercutir negativamente en la utilidad esperada del proyecto.
4. Es de gran ayuda tener un cuadro en donde se tenga calculados los costos de venta por hora para algunas categorías de obreros, de esta forma si nos solicitan un presupuesto referencial con solo sacar la cuadrilla de trabajo y calculando las horas que tomara realizar el

trabajo se puede en ese mismo instante dar un valor referencial sobre este trabajo solicitado.